

Fecha: 08-02-2026
 Medio: El Mercurio de Calama
 Supl.: El Mercurio de Calama
 Tipo: Noticia general
 Título: Aramark impulsa primera charla abierta del Campus de Formación con foco en emprendimiento en Calama

Pág. : 8
 Cm2: 645,2
 VPE: \$ 718.750

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida



Aramark impulsa primera charla abierta del Campus de Formación con foco en emprendimiento en Calama

En el marco del lanzamiento del **Campus de formación y desarrollo laboral impulsado junto a Codelco**, Aramark Chile realizó la **primera charla abierta dirigida a la comunidad de Calama**, dando inicio al ciclo formativo del nuevo campus con foco en emprendimiento y el desarrollo de habilidades personales.

La actividad, titulada "**Soy emprendedor: de la idea a la acción**", se desarrolló el miércoles 4 de febrero en el edificio corporativo de Codelco y convocó a personas interesadas en emprender, desarrollar un oficio o transformar una idea en un proyecto concreto, pero que aún no cuentan con las herramientas necesarias para dar el primer paso.

La instancia buscó entregar conceptos prácticos, motivación y orientación inicial, abordando el emprendimiento como una alternativa real de desarrollo personal y laboral, especialmente en contextos locales donde los oficios y servicios cumplen un rol clave en el crecimiento social y productivo de Calama y sus alrededores.

Si quieres saber más información sobre nuevas charlas o becas, comunicate con nosotros en el correo electrónico tapia-viviana@aramark.cl



René Rebollo,
Director Recursos
Humanos - Minería en Aramark

"El Campus Aramark es una muestra concreta de nuestro compromiso con la Creación de Valor Compartido. Estamos convencidos de que la capacitación y formación son herramientas esenciales para abrir oportunidades, potenciar talentos y generar un progreso real y sostenible en las comunidades donde estamos presentes".



Viviana Tapia,
Directora del
Centro de Formación:

"Este campus abre nuevas oportunidades de empleabilidad para Calama, entregando becas alineadas con el entorno productivo. Nuestro objetivo es que la comunidad pueda adquirir herramientas concretas que les permitan mejorar su inserción laboral y proyectar su desarrollo en el territorio."

